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Votum: Massnahmen für mehr Verkehrssicherheit zwischen Bahnhof 

und Hasenmattstrasse 

 
Herr Ratspräsident 
Werte Anwesende 
 
Ich danke dem Gemeinderat für die Erheblicherklärung des vorliegenden Vorstosses. Für 
einmal werde ich nur ganz kurz etwas sagen, da dieser Prüfungsauftrag aus meiner Sicht 
selbstverständlich sein müsste.  
 
Am 4. Januar 2008 wurde an der Güterstrasse eine Frau von einem Sattelmotorfahrzeug 
überrollt. Die Frau starb an tödlichen Verletzungen. Wann immer ein solch gravierender 
Unfall passiert, sollte geprüft werden, ob es nicht Massnahmen für mehr Verkehrssicherheit 
braucht. Die Unfallstelle ist zusätzlich brisant, weil dort während den Schulzeiten täglich 
Schülerinnen und Schüler durchlaufen. Gerade die schwächsten Verkehrsteilnehmenden – 
die Velofahrerinnen und die Fussgänger – brauchen genügend Schutz vor Lastwagen der 
ansässigen Industrie und den zahlreichen Autos, die den Park and Rail Parkplatz am 
Bahnhof benutzen. Es muss alles daran gesetzt werden, dass sich ein solcher Unfall nicht 
wiederholt. Deshalb ist es aus meiner Sicht höchst legitim, dass die dortige Situation 
bezüglich der Verkehrssicherheit zumindest geprüft wird.  
 
Aus all den genannten Gründen bitte ich euch dem Prüfungsauftrag zuzustimmen.  
 
 


